

UNTUK KEEMPAT KALINYA HIMPUNAN MAHASISWA FAKULTAS HUKUM UNIPMA SUKSES GELAR KONFERENSI NASIONAL

Sabtu, 14 Oktober 2023, 11:31 WIB, Oleh: Zahra Nowal Zukby

Himpunan Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun sukses menyelenggarakan [Conference On Law Social Studies \(COLaS\)](#) bertaraf nasional yang keempat kalinya. *Conference On Law Social Studies* atau yang biasa disebut COLaS ini terdiri dari dua rangkaian acara yaitu kompetisi penulisan Call Paper dan Konferensi. Dalam konferensi yang diadakan sebanyak kurang lebih 200 peserta yang termasuk peserta eksternal serta internal mengikuti acara konferensi tersebut. Konferensi ini, dilaksanakan secara daring melalui via zoom pukul 09.00 WIB, Sabtu (14/10/2023).

Tema yang diusung berbeda setiap tahunnya, Untuk tahun ini, tema yang diusung yaitu **“Dinamika Evolusi Hukum Perdata Nasional: Antara Tantangan dan Peluang”**.

Tujuan diadakannya konferensi tersebut diantaranya sebagai wadah akademik untuk menambah wawasan dan pengetahuan mengenai dinamika hukum perdata yang ada di Indonesia. Selain itu, untuk mengetahui seberapa besar daya kritis mahasiswa terhadap hukum perdata, serta mendorong atmosfer akademik di lingkungan Mahasiswa Fakultas Hukum.

Acara tersebut diawali dengan sambutan dari bapak Rektor Universitas PGRI Madiun, Dr. Supri Wahyudi Utomo. M.Pd, dilanjutkan sambutan ketua pelaksana COLaS yaitu Hasan Bachtiar Fadholi. Selaku ketua pelaksana, Hasan menyampaikan, “Dalam menghadapi tantangan yang semakin kompleks, mari kita bersama-sama menggali solusi-solusi inovatif untuk merespon serta menjawab kebutuhan masyarakat serta menyelesaikan permasalahan yang ada.”

Konferensi yang di gelar oleh Himpunan Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun ini, menghadirkan empat narasumber hebat diantaranya Dr. Arief Suryono, S.H., M.H. (Dosen Fakultas Hukum Universitas Sebelas Maret), Dr. Suartini, S.H., M.H. (Dosen Fakultas Hukum Universitas Al Azhar Indonesia), Dr. Leli Joko Suryono, S.H., M.Hum. (Dosen Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta), serta Nizam Zakka Arrizal, S.H., M.Kn. (Dosen Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun). Acara berlangsung dengan sangat baik dan mendapat antusiasme tinggi dibuktikan dengan banyaknya peserta yang mengajukan pertanyaan, Sejumlah peserta menyatakan harapannya bahwa acara ini dapat diadakan setiap tahun, karena dapat menjadi wadah bagi mahasiswa untuk mengembangkan kemampuan berpikir kritis mereka terkait isu-isu hukum saat ini.

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA SALURKAN ZAKAT FITRAH, PERKUAT SOLIDARITAS SOSIAL DI BULAN RAMADHAN](#)
2. [MAHASISWA UNIPMA BERKONTRIBUSI DALAM PROYEK STRATEGIS NASIONAL DI KIDOROBOT](#)
3. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
4. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
5. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)